

RINGKASAN

Proposal Praktik Kerja Lapangan Manajemen Intervensi Gizi Di Wilayah Pademangan Timur.

Prasetyo Yudowirawan, NIM G42181411, Tahun 2021. 40 Halaman, Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Alinea Dwi Elisanti., S.KM., M.Kes.

Usia balita merupakan usia yang penting pada tumbuh kembang anak di masa kedepannya. Menurut Nindyana dan Merryana pemberian makanan balita dipengaruhi dari ketepatan pengetahuan orang tua tentang gizi balita yang mana secara langsung dapat mempengaruhi makan balita. Pengetahuan gizi ibu dapat dipengaruhi oleh usia, pendidikan, pengetahuan, pekerjaan dan pendapatan. Selain itu, asupan makan pada balita juga dipengaruhi oleh budaya setempat yang juga dapat mempengaruhi pemilihan makanan oleh ibu.

Kegiatan PKL ini dilakukan di Pademangan Timur, Jakarta Utara, Provinsi DKI Jakarta. Lokasi yang saya pilih tepat di pertengahan kota dan kegiatan ini saya lakukan secara luring dengan melakukan pembagian kuisioner secara *door to door*. Di daerah yang saya ambil merupakan daerah yang padat penduduk dengan ekonomi yang kurang. Warga di daerah tersebut rata-rata berpendidikan tidak sampai sarjana dan berpenghasilan rendah yang mengakibatkan daerah ini menjadi kurang di bidang ekonomi.

Dari masalah yang telah terjadi di Pademangan Timur ini adalah kurangnya pengetahuan ibu balita terhadap status gizi seimbang balita terutama pada umur (0-59 bulan). Ibu balita di daerah Pademangan Timur kurang edukasi dari petugas kesehatan maka pemecahan masalahnya adalah dengan memberi edukasi tentang gizi seimbang kepada ibu yang mempunyai balita terutama pada umur (0-59 bulan). Kegiatan ini dilakukan untuk menambah pengetahuan ibu tentang gizi seimbang yang terjadi di daerah Pademangan Timur ini dan membantu ibu untuk menambah pengetahuan dengan cara memberi edukasi dan penyuluhan. Hasil acara yang sudah dilaksanakan dapat disimpulkan bahwa acara berjalan dengan lancar dan tepat waktu acara ini dilakukan di Pademangan Timur, Jakarta Utara, yang dilaksanakan pada tanggal 9-11 Oktober 2021 acara ini dapat menambah pengetahuan dari responden. Acara ini berjalan dengan lancar dan dilaksanakan sesuai proses yang sudah ditentukan. Responden menerima materi dengan baik yang dibuktikan dari hasil pre test dan post test yang diberikan. Namun beberapa responden sudah memiliki pengetahuan yang cukup baik sebelumnya sehingga dapat mengisi pre test dengan baik. Keaktifan dari responden cukup baik.